



März 2018

Ortsrat

An der Informationsveranstaltung zur Dorffregion in Lödingsen nahmen 16 interessiert Wibbecker teil. Als nächsten Schritt wurde im Laufe des Monats der, von der NLG (Niedersächsische Landesgesellschaft) erstellte Fragebogen vom Ortsrat bearbeitet. Dieser ist u.a. die Grundlage für die Ausarbeitung des Aufnahmeantrags durch das NLG. Im April ist ein Workshop für interessierte Bürger/innen geplant. Der Termin wird noch bekanntgegeben.

Am 28.03 hat der Ortsrat die Straßenschäden innerorts aufgenommen und an die Gemeindeverwaltung weitergegeben. Dieses Jahr wird es eine gemeinsame Ausschreibung für die Instandhaltung der Straßen geben. Wir sind gespannt wie die Kostenschätzung ausfallen wird. In der kommenden Ortsratssitzung wird der Ortsrat die Höhe für die Instandhaltung beschließen.

Heimat- und Kulturverein

Wie in jedem Jahr übernahm der HuK die Organisation des Umwelttages. 16 Wibbecker haben sich bei nicht optimalem Wetter aufgeraft und die Natur in der Feldmark vom Müll der „Wegwerf-gesellschaft“ befreit. Dabei verwundert es immer wieder, dass immer noch die Natur als großer Mülleimer angesehen wird.

Als Weiterführung des Obstbaumschnittlehrgangs im letzten Jahr wurde im März eine Praxiseinheit angeboten. Dabei konnten 6 Interessierte den Wuchs der Bäume nach dem Schnitt des letzten Jahres begutachten und wurden vom Fachmann des Landschaftspflegeverbandes in weiterführende Schnitttechniken eingewiesen. Dies befähigte einige Freiwillige die Obstbäume an der Straße nach Lödingsen fachgerecht zu beschneiden.

Freiwillige Feuerwehr

Wie in jedem Jahr sorgte die Feuerwehr mit Unterstützung von freiwilligen Helfern für das Zusammenfahren des Osterfeuers. Dieses wurde unter Beteiligung vieler Wibbecker am Ostersonntag angezündet.

Sonstiges

Die Schäden des Orkans Friederike sind weitestgehend mit Hilfe eines Harvesters beseitigt und das Holz ist abgefahren.

Nach langer Diskussion um Blühstreifen an den Ackerrändern ist die Auswahl auf den rechten Randstreifen am Göttinger Weg auf Höhe des Osterfeuerplatzes gefallen. Hier sollen zwei Versuchsstreifen entstehen: ein Streifen, der einmal im Spätsommer/Herbst gemäht wird, der andere streifen wird abgeschoben und eingesät.

Der erste Schritt ist getan. Nun hängt die erfolgreiche Umsetzung in erster Linie an den Paten, die die Blühstreifen in den nächsten Jahren betreuen. Dabei werden sie von unserer Naturschutzbeauftragten fachlich begleitet.

Wibbecke, März 2018

Ortsheimatpfleger & Ortsrat